

Pour la libération de Louisa Hanoune !



« Nous avons appris le placement sous mandat de dépôt et l'incarcération de Louisa Hanoune, secrétaire générale du Parti des travailleurs d'Algérie, par le tribunal militaire de Blida, le 9 mai. Elle s'était rendue à une simple convocation d'un juge d'instruction pour être entendue comme témoin.

Nous ne comprenons pas cette arrestation arbitraire qui suscite une légitime émotion.

Louisa Hanoune est connue partout depuis des années pour ses prises de position et son combat intransigeant en défense de la démocratie, des libertés, des droits des femmes et toujours du côté des peuples et des opprimés.

Que l'on soit d'accord ou pas avec ses positions politiques, rien ne peut justifier sa mise en détention.

**NOUS DEMANDONS
SA LIBÉRATION IMMÉDIATE. »**

Je signe cet appel

Nom, Prénom :

Qualité :

Adresse mail :

Vous pouvez retourner votre signature à l'adresse suivante :

liberezlouisahenoune@gmail.com